

Photo postée par Olivier, 33 ans, il bossait en Colombie. Une araignée de ouf le pique le 11 avril 2002, chez lui. Après la douloureuse piqure, ce dernier prend en photo l'araignée, et téléphone aux urgences. C'était une *Missulena occatoria*. Olivier a été amputé 15 jours après. Grâce à papayou, vous savez que cela existe, merci papayou !



La Coupable



1heure après



Le lendemain



Le lendemain



4 jours après



10 jours après



14 jours après. Le 15^e jour olivier fut amputé

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]